Incluyete



l Edición, Número 53 Mayo 2019

A XI años de entrada en vigencia de la Convención ¡EXIGIMOS! se apruebe la Ley de Inclusión

en vigencia de la Convención sobre los Derechos las Personas Discapacidad y su Protocolo Facultativo, las organizaciones de y para personas con discapacidad que integramos la Mesa Permanente, realizamos una marcha con el propósito de seguir demandando a los Diputados y Diputadas de la Comisión de la Niñez, Adolescencia, Adulto Mayor y Personas con Discapacidad agilice el análisis discusión y aprobación de la Ley de Inclusión antes que concluya el año 2019.



En el marco de los once años de entrada La marcha, contó con la participación de de 700 personas provenientes de todo el país, quienes con coloridos carteles manifestaron sus exigencias en el cumplimiento de sus derechos fundamentales. En esta actividad acompañaron, la señora Procuradora para la Defensa de los Derechos Humanos, Lcda. Raquel Caballero y el Sr. Vicente Vásquez, presidente CONAIPD, como representantes de las instituciones que promueven y velan por el cumplimiento de los derechos de las personas con discapacidad en el país. Asimismo, los Diputados y Diputadas de las diferentes fracciones políticas se sumaron a la actividad para reafirmar publicamente su compromiso de aprobar la Ley de Inclusión de personas con discapacidad. Agradecemos a los padres y madres por participar de esta y otras actividades de incidencia para seguir luchando por que sus hijos e hijas gocen del cumplimiento de sus derechos como lo demanda la Convención. #NuestraMetaeslaInclusion







ILEY DE INCLUSIÓN YA!

En el mes de mayo la Comisión de la Familia Niñez, Adolescencia, Adulto Mayor y Personas con Discapacidad avalaron los artículos 52, 53, 54, 55, 56 y 57 de la Ley de Inclusión, los cuales regulan el derecho a la salud integral de las personas con discapacidad.

Página web: www.asociacionlosangelitos.org * E-mail: organizacion@asociacionlosangelitos.org









Unidad

Fuerza

Inclusion

Intercambio de promotores comunitarios auxiliares de ASOPADIS y CERNACE, Guatemala



La Asociación Los Angelitos recibió la visita de un equipo de promotoras y promotores comunitarios de la Asociación de Padres de Familia y Amigos de Personas con Discapacidad (ASOPADIS) y del Centro Educativo y Rehabilitación para Niños y Adolescentes con Capacidades Diferentes (CERNACE), quienes vinieron al país a conocer sobre la experiencia y el rol que desempeñan las promotoras y promotores de "Los Angelitos" en su trabajo diario desde la estrategia Rehabilitación Basada en la Comunidad (RBC).

El equipo de ASOPADIS y CERNACE mencionaron que durante su recorrido observaron como los padres y madres se involucran en la rehabilitación de sus hijos/as, así como también el apoyo que brindan en el desarrollo de actividades de incidencia de la Asociación; otro punto importante que destacaron es que,los fisiotreapistas y educadores de "Los Angelitos" comparten sus conocimientos con los promotores y promotoras, lo que les permite ampliar la atención en las comunidades. Las tres instituciones somos apoyados por Caritas de Alemania y eso posibilita nuestros intercambios y avances.

Festival por la Inclusión en San Vicente

Con el objetivo de promover la participación e inclusión de la niñez y juventud con discapacidad en actividades recreativas, se desarrolló el "III Festival por la Inclusión" en San Vicente. La actividad contó con la participación de 200 niños, niñas y jóvenes con discapacidad provenientes de la Escuela de Educación Especial de San Vicente, de la Asociación Los Angelitos y otros centros escolares de la zona. Este Festival fue organizado por las instituciones y organizaciones de la Red de Atención Compatida (RAC).



Asambleas locales

En el mes de mayo se desarrollaron las asambleas trimestrales con padres y madres afiliados en San Pedro Perulapan, Suchitoto y San Vicente para dar sus valoraciones sobre el trabajo realizado por la Asociación en la zonas. También se abordó la importancia del compromiso de los padres y madres en la rehabilitaciónde sus hijos e hijas con discapacidad, asi como también en su participación en actividades de reinvidicación de sus derechos fundamentales.



En nombre de la Asociación "Los Angelitos" queremos felicitar a todas las madres por su amor y entrega en la lucha por defender los derechos y la dignidad de sus hijos e hijas con discapacidad.





@LosAngelitoses



Asociación Los Angelito